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プ ロ グ ラ ム 理事・役員あいさつ 

会 長 挨 拶 ● 田 坂 高 遠 

 みなさんこんにちは。 
今日は今年度、商工会議所で行われる最後の例会、そして来週は今年度最後の例会

の夜間例会となっています。年度が始まるまではとても長く感じていましたが、始

まってからは徐々にスピードが上がり、昨年１２月の年次総会後は、まるで坂道を

転がっていくような加速感を味わいました。現在は、ほっとしたような、さびしい

ような思いと、目新しい事は何も出来なかった等、会員の方々に申し訳なく思い、

反省する次第です。 
 さて、６月１７日（日）の佐々木会員の呼びかけによる、第３１回鳥取県北栄町

の「すいか・ながいも健康マラソン」に前日・前夜とマラソン後の行事を含め、１９名のたくさんの参加

となりました。松尾会員の君田交通バスの利用と、天野会員のセブンイレブンでの飲み物調達等お世話に

なりありがとうございました。この人口１５千人の「名探偵コナンの里」北栄町に、今年は５千人のマラ

ソンランナーがエントリーしていました。私はまだ足の痛みは取れません。走るのは苦しいですけれど、

どんな形であれ終えれば、それなりのやり終えた満足感があり、前後のイベントも含めて素晴らしい行事

ですので、継続していってもらいたいと思います。 
 そして翌日の６月１８日（月）に大阪北部に震度６弱の大きな地震があり、多くの被害が出ています。

最近 群馬、千葉、大隅半島等６月に地震があっちこっちで発生しています。「すいか・ながいもマラソ

ン」の北栄町も２０１６年１０月に震度６弱の地震に見舞われています。昨年行った時には屋根が青い

シートに覆われている家も多くありましたが、今年はほとんど見られなかったものの、一部まだ屋根に

シートが残っている家がありました。 
 その道の専門家、大学の教授等が、地震の起こった後の分析をテレビ等でしていますが、人類が進歩し

宇宙へ行く時代になっても、地震・火山等の予知がいまだに出来ない事を謙虚に受け止め、自然の恐ろし

さを認識し、自然と共存できるよう自然に寄り添う事が必要ではないかと思います。 
以上本日の会長挨拶とさせていただきます。 
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幹 事 報 告 

「君が代」「我等の生業」 【ソング】 

 瀧 本 喜 文 様（三次中央ＲＣ）  

 沖 土 居 克 己 様（三次中央ＲＣ） 

【ビジター】 

記 念 品 贈 呈 

会  

 田 坂 高 遠 会長 【点 鐘】 

ベネファクター認証 

 

・神 田 将 文 会員 

・次年度、会報・ファイル等受取方法の回覧 

・2018-19年度 地区大会（仮登録）出欠表の回覧 

・6月28日 夜間医会出欠表の回覧 

・第43回三次きんさい祭支援ゴルフ大会出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・日本赤十字社：赤十字ＮＥＷＳ6月号 

  ● 藤井憲昭 ＳＡＡ              スマイル  計 ２７ ，０００ 円   

氏   名  内            容     

瀧 本 喜 文 

沖 土 居  克 己 

田 坂 高 遠 

 

青 木 貴 央 

 

 

明 山 晃 映 

 

児 玉 敏 宏 

 

佐 々 木  智 

 

増 田 茂 典 

 

１年間ありがとう

ご ざ い ま し た 

 

夫 人 誕 生 日 

お世話になります。久しぶりに来ました。 

初めて来ました。よろしくお願いいたします｡ 

「すいか・ながいも」マラソン行ってきました。走って、歩いて完走。 

2～3日足が痛かったです。 

日曜日のスイカ・長イモマラソンに参加させていただきました。 

息子に負けてしまいましたが、悔しいような嬉しいような気持ちです。 

佐々木先生、ありがとうございました。 

本年度ガバナー補佐として大変お世話になりました。 

おかげで貴重な経験をさせて頂きました。 

すいか・ながいも健康マラソン楽しく走って来ました。 

バスの旅は良いですね。 

すいか・長いも健康マラソン、初めてのバスツアーでした。 

松尾さん、天野さん、お世話になりました。 

神田会員、ベネファクター認証おめでとうございます。 

財団へのご協力ありがとうございました。 

田坂高遠・天野芳明・佐藤明寛・花本好正・児玉敏宏・石田光司郎 

藤井憲昭・中村伸之・古永雅則・菅原暢之・灘岡直隆・松尾 宏 

真田忠範・小田大治・青木貴央・佐々木 智・和田晴幸・増田茂典 

松永和幸 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

● 松尾 宏 部会長 出 席 報 告 

Make-up内訳 前田会員（三次中央）中川会員（ＲＬＩパート３）石田会員・菅原会員・田村会員・ 

       灘岡会員・花本会員・水本会員（新旧理事役員会） 

       神田会員・中井会員・松永会員（新入会員セミナー） 

先々週（６月７日）の出席報告 

会員数 出席者 Make-up 免除者 出席率 会員数 出席者 免除者 欠席 

42 25 11 2 90％ 42 31 3 8 

本日（６月２１日）の出席状況 


